

Bericht Nr. 2055 der Aufsichtskommission zum Bericht Nr. 2053 des Bürgerrates zum Auftrag betreffend Überprüfung der Einbürgerungskriterien

Dem Bürgergemeinderat zugestellt am 18. März 2011

Die Aufsichtskommission anerkennt die Anstrengungen des Bürgerrates, gemeinsam mit den zwei anderen Bürgergemeinden und dem Kanton die Einbürgerungskriterien griffiger zu formulieren. Es ist ihr auch bewusst, dass letztlich der Regierungsrat resp. der Grosse Rat Anpassungen in den rechtlichen Grundlagen vornehmen müsste. Das Engagement der Bürgergemeinde in diesem Bereich ist fortzuführen, weshalb die AK den Auftrag stehen lassen will, auch um den Bürgerrat bei den weiteren Verhandlungen mit dem Kanton zu stärken.

Antrag

Die Aufsichtskommission beantragt dem Bürgergemeinderat, den Auftrag entgegen dem Antrag des Bürgerrates stehen zu lassen.

Namens der Aufsichtskommission
Der Präsident: Dr. Dieter Werthemann

27.1.11